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Ai mali non bisogna stare attenti,

a niente servirà amareggiarci,

o Bicchi, la migliore medicina - 

è prenderci del vino ed ubriacarci!
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